

## REFERENCES (par oomark) Yesterday

28-08-2013

Références (par oomark) n° 1590 Abonnez  
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé jeudi 29 août 2013 - 08:00

Diagonales,

par  
Jean-Jacques Salomon

De quoi les éclairs au chocolat sont-ils le nom ? Les  
éclairs au chocolat connaissent une double évolution : il y en a de  
plus en plus dans les vitrines des pâtisseries et ils sont de plus en  
plus chers. Chez Dalloyau, ils sont...(suite)

Topo : "Série : les nostalgiques"

Leurs mots-clés :

- Avant, au moins, y avait...

- Sur les anciens, il en reste combien ?
- Ce qu'aimaient les clients
- Même les nouveaux se posent des questions

Le code de la route exige trois rétroviseurs

Parades :

- Si c'était si bien, ça se saurait
- Eux, au moins, ils ont eu le courage de partir
- Ce qui compte, c'est ce que les clients aimeront
- Heureusement que les gens se posent des questions

On est toujours rattrapé par son passé

"La nostalgie n'est plus ce qu'elle était." Simone Signoret

La colle du jour : Terrain familier ou territoire inconnu : où est-on le plus performant ? Réponse avec

Quand on aime, on ne compte pas : «  
Plaques d'identité militaire ». Les plaques d'identité militaire portées par le personnel des armées françaises en temps de crise ou de guerre précisent la religion du porteur. Vrai ou faux ? Réponse avec

#### Culture

COM : « Londres ». Deux siècles après Paris, la capitale britannique est investie par les tricoteuses. Comment ?

Réponse avec

Quartier latin : « Venez, entrez dans cette salle, et vous reposez là en attendant qu'il vienne. » Quelle pièce célèbre commence ainsi ? Réponse

NEOBLASTE : « Métaphore ». Cette société de transport grecque communique sur le thème de la métaphore. Son patron est-il poète ?

Réponse

Curiosités : De qui sont ces mains célèbres ? Réponse

avec

#### Le prix en 1930

: En 1930, un professeur d'université gagne environ 4 000 francs par mois. Mais combien coûte une montre premier prix ?

Réponse

avec

Partager  
sur twitter